



CHIAPAS

Saturan los autobuses

TUXTLA GUTIÉRREZ. Empresas de transporte reportaron que no había un sólo autobús disponible, todos fueron rentados para venir a la marcha en la CdMx.

LA CONTRAMARCHA

Se agotan autobuses en Chiapas

Empresas de transporte reportan que para este fin de semana ya rentaron todos sus camiones

ISAÍ LÓPEZ /El Heraldo de Chiapas
Y JOSÉ PÉREZ /El Heraldo de Tabasco

TUXTLA GUTIÉRREZ. La demanda de autobuses para que simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador lleguen a la marcha por el cuarto aniversario de su gobierno agotó la disponibilidad de los camiones y boletos de viaje a la Ciudad de México en Chiapas.

La empresa Aexa reportó a **El Heraldo de Chiapas** que las rutas Tuxtla Gutiérrez-Ciudad de México y Ciudad de México-Tuxtla Gutiérrez están agotadas, al igual que los autobuses en renta por 90 mil pesos más IVA para 45 personas, pues ya no tiene carros disponibles.

La empresa ADO indicó que ya no tiene unidades disponibles para este fin de semana. El costo de renta del autobús para 45 personas es de 60 mil pesos.

Las empresas Titanium, Lacandonia, Lacanjá, San Judas Tadeo y Trastur tampoco tienen unidades disponibles para

este fin de semana.

Consultadas, las empresas, indicaron que la renta de autobuses era para salir el sábado en distintos horarios para llegar en la madrugada del domingo a la Ciudad de México, esperar a los usuarios que participen en la marcha y luego regresar a Tuxtla Gutiérrez. No prevén viajar en caravana, aunque en el trayecto podrían coincidir.

En Villahermosa, la mañana del sábado partieron 10 unidades tipo Van de la Plaza de Toros alrededor de las 11:00 horas con dirección a la Ciudad de México. Al viaje, estimado en 12 horas, se sumaron personas de varios municipios.

"Precisamente para allá vamos y vamos muy contentos y felices para apoyar a nuestro paisano Andrés Manuel López Obrador", dijo Aracely Morales a **El Heraldo de Tabasco**.

En el norte del país también salieron autobuses rumbo a la Ciudad de México. En Matamoros, Coahuila sólo un camión emprendió el viaje, primero, harán escala en Torreón para recoger otra parte de pasajeros. Al frente del grupo se encuentra la regidora Karina Ramírez Lavenant.

Más de mil duranguenses accedieron a viajar a la Ciudad de México para ser parte



de la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en respuesta a las movilizaciones realizadas semanas atrás en defensa del INE.

En Durango, en nueve autobuses, militantes y simpatizantes de Morena salieron por la mañana para participar en la marcha convocada por López Obrador.

Vestidos con ropa cómoda para un viaje de 12 horas, algunos portaban el guinda del partido del Presidente de México.

Otras entidades donde salieron camiones con participantes en la marcha de hoy fueron Nayarit, Jalisco y Tlaxcala.

En Jalisco, el Comité Estatal de Morena reportó que 100 camiones salieron desde los municipios de Guadalajara, Zapopan, Tonalá, Tequila, Lagos de Moreno, Tepatlán, Puerto Vallarta, Tlajomulco, Tlaquepaque, La Barca, Jocotepec, Autlán de Navarro y Zapotlán El Grande.

En Tlaxcala, el líder estatal de Morena, Carlos Augusto Pérez, dijo que cada asistente a la marcha pagará de su bolsillo el traslado, lo que varía entre 180 y 250 pesos por persona.

Finalmente, en Nayarit, los autobuses salieron ayer por la mañana de Tepic, Santiago Ixcuintla, Acaponeta, Tequila, Compostela y Bahía de Banderas.

Con información de Editoras

90

MIL pesos más IVA cuesta rentar un autobús para transportar 45 pasajeros a la CdMx

100

AUTOBUSES salieron de 13 municipios del estado de Jalisco, afirma el Comité Estatal de Morena



Desde Tuxtla Gutiérrez salieron camiones a la Ciudad de México